



## Regierungsratsbeschluss vom 06. Dezember 2022

Anzug Barbara Heer und Konsorten betreffend Umsetzung der Gleichstellung in der Steuererklärung von verheirateten Paaren

---

P205361

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Barbara Heer und Konsorten stehenzulassen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat will die Gleichbehandlung der Geschlechter auch in der Steuererklärung von verheirateten Paaren umsetzen. Ab der Steuererklärung 2023 sollen neu verheiratete oder neu zugezogene Paare den Antrag stellen können, dass die Steueridentifikation der alphabetisch nach Vornamen an erster Stelle stehenden Person verwendet wird. Beim heutigen Bestand der Steuerpflichtigen ist die Umsetzung aufwändiger, da sie eine Anpassung der Steuersoftware bedingt. Da der Kanton eine Software nutzt, die in 14 Kantonen und vielen Gemeinden zum Einsatz kommt und derzeit überarbeitet wird, kann die Einführung erst nach Abschluss der laufenden Projekte erfolgen. Der Regierungsrat und die Steuerverwaltung werden sich dafür einsetzen, dass die Lösung so rasch als möglich umgesetzt wird.

